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關注筷子基海旁交通整體規劃，避免重複工程 
 

日前，收到市民反映，指位於筷子基海旁俾若翰街及沙梨頭北街交界的停車

位，並沒有斑馬線連接行人道，停車後往往要橫越馬路，但四面靠近停車位的馬

路皆裝上圍欄，市民橫越馬路後有時還要跨越欄杆才能到達行人道，如有攜帶重

物（車仔）或拖著小朋友，更是危險。回顧相關路段，於去年 7 月剛完成重新規

劃及整治工程，而工程內容亦有就所述泊車區進行更改，以擴闊路面空間及方便

大型車輛轉向，但卻維持沒有斑馬線通向行人道的缺失，相關工程無疑是解決了

一部份的交通亂像，但同時卻遺留另一交通問題，希望當局往後在規劃時，能全

面考量，避免工程的重複性。 

 

 

 



 

 


